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Liebe Freunde des Schicksals,

mit 27 Jahren ist mir zum ersten Mal meine immer weniger und dünner werdende Haarpracht
aufgefallen, s.d. ich mich mit 31 Jahre zu einer HT entschied. Der Haarausfall ist vermutlich
genetisch bedingt, da die männliche Vertreter allzu oft eine Glatze haben.

Die OP-Eckdaten
Klinik:                            Dr. Gökhan Gür, Gür Hair Transplant Istanbul
Datum:                          Mitte Februar 2020
Grafts:                           ca. 2800
Arten:                           1250 Einzelne, 200 Doppelte, 1350 Multis
Spender:                       Durchschnittlich, 70-80 Grafts pro cm²
Strategie:                      Konzentration auf vorderer Bereich
Reserve:                        Noch 2-3 Operationen möglich

Der Ablauf war wie üblich gestaltet und unterscheidet sich kaum von den anderen Ärzten und
Berichten in diesem Forum. Vorabgespräch, Vorbereitung, Haarlinie, Pausen, Mahlzeiten und
Nachsorge und Waschung am zweiten Tag. Reger Kontakt über Whatsapp.

Meinem Feedback
++++++++++++++++++
Super Beratung, auch bereits in Deutschland über Mail oder Whatsapp
Saubere Klinik, man merkt, dass hauptsächlich deutsche Patienten behandelt werden
Englisch oder Deutsch
Herr Dr. Gür lässt sich nicht zu Fantasieeingriffen überreden. Er legt sehr viel Wer auf ein
natürliches Ergebnis. Haarlinie wird nicht künstlich heruntergezogen. Auch entnimmt er nicht
übermäßige viele Grafts. Schont den Spender- und Empfängerbereich. 
Herr Dr. Gür entnimmt und sticht die Kanäle persönlich. Das Einsetzen übernehmen die
Helferinnen. Er ist aber stets anwesend und schaut immer wieder vorbei.
Nachsorge ist sehr gut, es wird nochmals nachgefragt. Auch nach Monaten.

Ich bin mit dem Ergebnis bis jetzt sehr sehr zufrieden. Ich denke, dass in den nächsten Monaten
noch einiges wachsen wird, da ich noch viele Stoppeln spüre. Ende August ist meine
Voruntersuchung für meine zweite HT geplant. Da verdichten wir das ganze nochmals mit 1.000
Grafts. Mit 2.000 Grafts wollen wir dann die Tonsur angehen.

Schaut euch einfach mal die Ergebnisse an: Cool oder?

Ich musste lange suchen und die Entscheidung auf einen Arzt war nicht leicht gefällt. Es gibt
nun mal sehr viele Angebote in Istanbul. Aber ich glaube, dass Herr Dr. Gür genau die richtige
Wahl war.
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